

Botschaft Nr. 808

10. Januar 2015

...und immer wieder zum Heiligen Geist bitten!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Sage den Kindern der Erde heute bitte das Folgende:

Folgt nicht denen, die euch belügen und betrügen, denn es sind Handlanger des Teufels, obwohl sie vorgeben "gut" zu sein, euch täuschen durch "vorgetäuschte Hingabe an Meinen Sohn", durch süße Worte, durch "angeblich gute Taten" und so vieles mehr, was euch verwirrt und die Wahrheit nicht oder nur schwer erkennen lässt.

Wacht auf und findet alle zu Jesus, Meinem euch so sehr liebenden Sohn, denn NUR MIT IHM werdet ihr glücklich werden, nur DURCH IHN werdet ihr eingehen in das Himmelreich, NUR ER ist der Weg zum Vater. OHNE IHN werdet ihr alle verloren sein.

So bekehrt euch nun und bekennt euch zu Jesus, damit der Teufel eure Seele nicht stehlen kann, und betet, Meine Kinder, denn euer Gebet beschützt euch, befreit euch, heilt euch und schenkt Hoffnung! Ihr werdet stark und kraftvoll und könnt der Wahrheit ins Auge blicken, doch müsst ihr beten und **immer wieder zum Heiligen Geist bitten**, denn ohne IHN werdet ihr verlorengelassen.

Meine Kinder. **Nutzt die Gebete, die Wir euch in diesen und anderen Botschaften geschenkt haben und bekehrt euch!** Die Zeit ist knapp, so kehrt um, bevor es zu spät ist. Amen.

Eure euch liebende Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.